

España	1
Extranjero (Unión Postal)	1 50
Número suelto	5 cts.
Id. atrasado	10 cts.

**HORAS DE DESHO**  
Resolución: De las once de la mañana ocho de la noche y de las diez de la noche a las cuatro madrugada.  
Asistencia: Desde las diez mañana hasta las seis de la tarde.  
**TELÉFONO 87**  
OFICINAS: CONQUIST, 30

# La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

## PALMA

**Devuelto a sus padres**  
Por la guardia municipal fué devuelto a sus padres un joven que había fugado del hogar paterno.

**Tango arge**  
En el Baile de máscaras que se celebró en la Protectora el sábado se ballará el Tango Arge, por varias parejas.

**Al Juz**  
Ayer fué denunciado el Jazgado individual, presunto autor de un delito a oír en rita producción algunas confusiones.

**En la Casa de Socorro**  
Ayer asistió un individuo que probaba una fuerte contusión en el derecho, efecto de una cox que recibió.

**Nueva estafeta en S**  
El Diputado a Cortes don Socías, atendiendo a la recomenación que le había hecho el Dip provincial don Juan Aguiló, gual del Director General de Correos O'cho la creación de una rita feta de Correos en Sineu.

**Ayer recabó el señor Socías**  
guiente carta.  
«Sr. don José Socías:  
Mi querido amigo: Me es muy to participarle que de acuerdo sus deseos, he dispuesto el estalmiento de una estafeta en Sineu.

**Celebrando haberle podido con**  
cer me reitero muy afmo. an q. e. s. m.—O'cho».

**Mejor que se quiere echar al**  
Ayer a la llegada del vapor «el mar», a nuestro puerto sucedió giente:

**En el momento que dicho buque**  
disponía a poner amarraz, una ir que llegaba de Barcelona a bordel buque se iba a echar al mar, pa parte de popa del «Miramar», o gracias a la oportunidad de la o lación pudo evitarse su intento.

**Al poner la plancha dicho buque**  
conducida a su domicilio quedajer en un carruaje.

**Comunica la benemérita del po**  
de Sineu haber denunciado al Ale de la misma a varios individuos infracción del Reglamento de pla de carreteras.

**Vio**  
Ayer por la mañana volcó un ceton en el camino de Ronda rescalo el conductor con algunas contusos que le fueron curadas en el diasprio de la Cruz Roja.

**Niño encondo**  
Ayer fué detenido en Soller unio de pocos años que desde hacia años días faltaba del hogar paterno.

**Concentrin**  
Ayer se presentaron en el Ciel del Carmen las reclutas del az reemplazo y que deben ser desatados a cuerpo uno de estos días.

## Por las víctimas de la guerra de Mea

La Excmo. señora doña Felice Borbón, Presidenta de la Asociación Regional de Señoras para arbr recursos a los heridos y familiae los muertos en campaña, nos ha itido el Balance que la Junta Cal de dicha Asociación ha practican 31 de Diciembre último.

**Helo aquí:**  
Ingresos  
Donativos de SS. MM. y AAR. 85 000 pesetas.  
Idem recibidos de las Juntas Rnales, Provinciales y locales, azojo de particularer, Centros y Sedades residentes en España y dnos puntos del extranjero, 1.632.337.

Sobrante de la suscripción de 1909 1910. Ingresado en metálico por la anterior Junta, como remanente de la primera suscripción, 34 967.  
Importe de la venta de ocho Titulos de la Denda del 4 por 100 anterior, 123 875 79  
Total en efectivo 1.879 179 36

**Gastos**  
Por lo distribuido a 967 heridos leves, 38 680 pesetas.  
Por idem 913 id. graves, 91 300  
Por idem 76 inútiles por heridas, 53 mil 200  
Por idem 33 id. de enfermedad, 6 mil 600  
Por idem 789 familias de muertos por heridas, 1 037 035  
Por idem 350 id. id. de enfermedad, 474 750

Por lo distribuido, a solicitud propia, a familias de señores Jefes y Oficiales muertos y a algunos heridos heridos para ayudar a sufragar los gastos de su curación, 146 500.  
Por el importe de las misas celebradas en sufragio de los que murieron en campaña, 233.  
Gastado en giros, 1 364 60  
Gastos de Secretaría y Tesorería, 4 480 40  
Total 1 854 143 00

La Tesorera, **Maria B. de Allen desalazar.**  
La suscripción sigue abierta, a fin de recaudar los fondos necesarios para socorrer a bastantes familias de muertos que aún no han podido ser socorridas, a heridos y a inútiles a consecuencia de heridas y de enfermedad.

**Temporal en el mar**  
Ayer tarde a las cuatro conforme tenía anunciado, salió para Barcelona el vapor «Bellver», que tenía suspendida su salida de ayer.

Y el vapor «Ciudadela», que debía salir ayer por la madrugada a causa de continuar el mal tiempo, la demoró para anoche a la hora de itinerario cuyo viaje emprendió.

Suspendió ayer su salida para Marsella, el vapor «Baleares», por causa de reinar mal tiempo a la hora de emprender el viaje, aplazándola para hoy a la hora de itinerario.

## Teatros

**Principal**  
El sábado se estrenó el juguete cómico en tres actos *El señor duque* que verá precedido de ruidoso éxito obtenido al estrenarse en el teatro Eslava de Madrid.

El juguete tiene sus situaciones cómicas, algunas de bastante fuerza, pero en conjunto no está a la altura de tantos otros como hemos aplaudido: *To tosa y Soler*, *La doncella de mi mujer*, *El orgullo de Aibacete*.

A veces el grand uccés que alcanza una de estas obras, débelo en buena parte al modo como las interpreta un actor. Aquí hemos visto *El amigo Melquades*, que ha llenado muchos días el cartel del Lirico, gracias a Güll, que ha hecho del protagonista un tipo inimitable; con otro actor que no reuniese los méritos del señor Güll la obra no hubiera durado tanto tiempo en los carteles; y puede que con *El señor duque* suceda algo parecido.

El sábado no produjo grandes entusiasmos, los aplausos fueron pocos. ¿Obedecerá en parte el frío recibimiento a que un actor por muy notable que sea no puede abarcar con igual fortuna todos los géneros? Fuentes, que es un excelente galán, que raya a la altura de las primeras figuras de la escena española en el drama y en la alta comedia, cuando se mete a actor cómico, desciende en méritos: en *El Estigma*, en *El Laorón*, en *Mancha que limpia*, en *Hemís*, nuestro rúo que le ha rendido la pleite: a que retribuya para las grandes eminencias mas ha podido notar el señor Fuentes la frialdad con que se recibió su trabajo cómico en *Los Hugonotes*, *El señor Gobernador* y *El señor du que*.

El embrollo del juguete se basa en el parecido de un miserable con un daque, parecido que aprovecha el so brino de este para hacerlo pasar por su tío verdadero a fin de librarse de su futura suegra que no le deja a sol ni a sombra.

El falso duque se traslada a unas tierras de Burgos, que hace veinte años que no ha visitado su dueño, el duque verdadero, donde le toman por éste pudiendo conocer los motivos que alejan de allí al propietario: los frutos de sus prolijas amores, y el odio de un vecino que tiene jurada su muerte. Acaba por tener que declararse delincuente para que la guardia civil le ampare, y defiende de las iras de un acreedor.

Hay tipos y situaciones que no son nuevos en el teatro, mas el todo resulta con méritos bastantes para pasar recolectada una velada de Pascuas.

**Lirico**  
El sábado celebró su beneficio el primer actor y director de la compañía don Ricardo Güll.

El señor Güll es uno de los artistas que cuenta con grandes simpatías en el público de Palma. Su trabajo, su vis cómica, el especial relieve que da a sus personajes le granjean la admiración de todos. Así quedó demostrado anteanoche, llenando sus admiradores, el teatro.

Se estrenó la revista *La última película* que es un golpe más al desfile de políticos y figuras de actualidad. No abundan los chistes ni tampoco han estado los autores muy felices al enfocar el objetivo.

Especto dos tipos representados por el beneficiado, lo demás pasó desapercibido. El coro, de entre el público, hizo efecto, y para él fueron los aplausos.

El beneficiado estrenó el monólogo de los hermanos Quintero *El hombre que hace reír*. Es una página sentimental, algo parecida a *Fortunato*. Güll lo dijo admirablemente, mas como el monólogo tomó un tinte serio y quejumbroso y el público esperaba cosa alegre como unas castañuelas, no apreció en todo su mérito la literatura de los Quintero, ni la manera de acabar actor con que lo recitó el beneficiado.

Al terminar la función, el señor Güll, fué llamado por los aplausos del público, al palco escénico, y tuvo que hablar por solicitario así buen número de concurrentes.

Hasta anoche fué retrasándose el estreno de la opereta de los señores Barceló y Real, *De pastor arey*, a causa de la necesidad de ensayos, y verdaderamente durante toda la representación se notó de un modo notable su falta. En casi todos reinaba inseguridad; hubo excepciones: Güll y Pilar Martí.

La nueva opereta ha servido para sacar de la modesta penumbra en que artísticamente vivía, el maestro señor Real. Ha escrito en el pentagrama con tanta discreción y armonía que no obstante la abundancia de la música en la obra, el público la saboreó.

Difícil es en una sola audición, más en el trabajo a conciencia que ha hecho el señor Real, señalar relieves, si bien, destaca a la primera audición una marcha llena, vigorosa, brillante; la romanza del barbero en el segundo acto, que bastaría ella sola para acreditar a un compositor, y el ligero epigrama del penúltimo cuadro, de música juguetona y picaresca.

El libreto es satírico, con chispazos demoletores; ofrece pocas ocasiones al señor Real para componer sobre temas poéticos, que son los que cuecen al alma sentimental del músico.

Algunos conceptos atrevidos, dichos con arte por el señor Güll legraron murmullos de aprobación de la galería. El argumento es en síntesis el derrumbamiento de los sueños de un pastor al topar con la realidad que le demuestra que no es tan fácil ni cómodo reinar conforme lo soñado; y el pastor abandona el trono y se vuelve a su montaña.

El público, que había aplaudido al ganos fragmentos de la partitura, llamó al palco escénico al final de los dos actos a los señores Real y Barceló, prodigándoles nutridos aplausos.

El teatro, concurridísimo.

Hoy, a las seis y media, habrá un vermouth popular doble a beneficio de las masas corales.

Se representarán las zarzuelas *Las Brujitas* y *La Corte de Karadón*. A 15 céntimos la entrada general.

**Baleares**  
Ayer se llenó este teatro, con motivo de la película *Sa ambó*. Hoy habrá función popular.

Despedida definitiva de la bailarina Pilar Lión y de la completista Lola Mansilla con nuevo programa de cías. Los precios serán: butaca y entrada 30 céntimos y entrada general 10.

**Graneri-Marchetti**  
El miércoles pasado se despidió del público de Mahón la compañía de opereta Graneri-Marchetti, que ha debutado anteanoche en el Teatro Roma de Barcelona. Pero Graneri-Marchetti no se han despedido de aquel público, pues la empresa del Principal de Mahón ha vuelto a contratarlos para el 27 del corriente.

**Velada antoniana**  
El sábado por la noche se celebró en el salón de actos del Círculo de Obreros Católicos la anunciada velada antoniana que se vió animadísima.

Ocupó la presidencia en sustitución del Ilmo. Sr. Ojiso. El M. I. señor don Buenaventura Barceló, Arcepiestre.

Se desarrolló el programa que oportunamente publicamos con la sola alteración de pronunciar un discurso del Rlo. P. Atanasio de Palafrugell, Capuchino, en lugar del que debía pronunciar el joven don Antonio Montcada que se sintió algo indispuesto.

Todos los distinguidos jóvenes que tomaron parte en tan agradable acto fueron muy aplaudidos.

El gentío que acudió al mismo fué numerosísimo.

**Instrucción Pública**  
Según el estado comprensivo del número de alumnos examinados en cada Instituto de las asignaturas de Religión, Caligrafía y Gimnasia, con respecto a los derechos a los profesores de las expresadas asignaturas:

Instituto de Barcelona.—Religión: por 225 alumnos, 194 82 pesetas. Caligrafía: por 521 alumnos, 451 12. Gimnasia: por 962 alumnos, 832 98.

Instituto de Figueras.—Religión: por 17 alumnos, 14 72 pesetas. Caligrafía: por 40 alumnos, 34 62. Gimnasia: por 67 alumnos, 58 01.

Instituto de Gerona.—Religión: por 125 alumnos, 108 23 pesetas. Caligrafía: por 148 alumnos, 128 15. Gimnasia: por 208 alumnos, 180 10.

Instituto de Lérida.—Religión: por 51 alumnos, 44 16 pesetas. Caligrafía: por 106 alumnos, 91 78. Gimnasia: por 210 alumnos, 181 84.

Instituto de Mahón.—Religión: por 27 alumnos, 23 38 pesetas. Caligrafía: por 22 alumnos, 19 05. Gimnasia: por 32 alumnos, 27 71.

Instituto de Palma.—Religión: por 164 alumnos, 142 pesetas. Caligrafía: por 242 alumnos, 209 54. Gimnasia: por 328 alumnos, 284 01.

Instituto de Reus.—Religión: por 23 alumnos, 19 92 pesetas. Caligrafía: por 86 alumnos, 74 47. Gimnasia: por 186 alumnos, 161 05.

Instituto de Tarragona.—Religión: por nueve alumnos, 7 79 pesetas. Caligrafía: por 37 alumnos, 49 38. Gimnasia: por 116 alumnos, 100 44.

En la Escuela Superior de Comercio de esta capital se halla vacante la cátedra de Reconocimiento de productos comerciales, dotado con el haber anual de 3 500 pesetas.

Dicha plaza se proveyerá por oposición libre, verificándose los ejercicios en auto a cuidar a los heridos.

**Donativos a los prisioneros**  
*Paris*—Por gestiones hechas en Francia, Suiza y Alemania los prisioneros necesitados reciben los donativos que se les hacen.

El embajador de España en Berlín ha mediado en la entrega de donativos a los prisioneros franceses.

Los austriacos toman una posición y los serbios los echan de ella.

*Nysch*—Los austriacos han ocupado un pueblo de las cercanías de Belgrado.

Durante la noche los destacamentos serbios arrojaron a los austriacos de dicha posición cogiéndoles cien prisioneros.

Protesta a la república de San Marino por favorecer el espionaje.

*Roma*—*I Corriere de la Sera* dice que Alemania ha enviado una protesta a la república de San Marino acusándola de favorecer el espionaje a los aliados por medio de una estación radio telegráfica.

El campo tiene aspecto de jardín sin límites; sobre la verde alfombra de las sementeras, tejidas con trama compacta de arbolado multifloro y multicolor, comienzan a destacarse, como en cuadro solo dibujable por un artista supremo, las blancas pináculos de muchos almendros que gozan el privilegio de una plantación «brigada» y que por esta razón climatológica se anticipan a la generalidad de sus similares en abrir a las caricias del aire y de la luz los finos y delicados pétalos de su floración profusa hasta lo incomputable; el agricultor, ante tan lisongeros auspicios, se siente como elevado a las regiones del arrebamiento, y sofocito y esmerado, dirige diligentemente sus brigadas de jóvenes e improvisadas campesinas, lanzadas hoy fuera de la ciudad para atender con oportuna precisión a la escarda de legumbres y cereales. Todo marcha hasta aquí a la perfección; todo hace presagiar un año agrícola feliz.

**De Sociedad**  
Anoche en el paseo del Borne la distinguida señora del funcionario de Telégrafos señor Mulet, tuvo la desgracia de caerse lesionándose un pie.

Fuó asistida en una tienda cercana y acompañada después a su domicilio, en un carruaje.

Desearnos el restablecimiento de la distinguida señora.

Ha fallecido en esta ciudad la señora doña Isabel Frau y Oliver, persona que por sus bondades y sus virtudes se había granjeado el aprecio y la estimación de cuantos la trataron.

Desearnos en paz.  
Reciba su desconsolado esposo don Bartolomé Brillán y demás familia la expresión de nuestro sentido pésame.

Han llegado a Palma, a bordo del vapor correo de Barcelona, el Ingeniero de la Jefatura de Obras públicas de Castellón don Juan Barceló, acompañado de su familia, y su hermano el Ayudante de su propia Jefatura, don Francisco.

Don Francisco Barceló viene para contraer matrimonio con la señorita doña Catalina Sampol; boda que ha de celebrarse el próximo miércoles.

Ha sido viciada la anciana señora madre de nuestros amigos el Rdo. don Pedro Fiol, vicario de la iglesia del Santo Hospital y don Manuel Fiol, abogado.

Desearnos el restablecimiento de la enferma.

Ayer por la tarde tuvo lugar la conducción al cementerio del cadáver del distinguido joven don Angel Alvarez Alvarez. El fúnebre acto, que se vió concurrido, fué una manifestación expresiva del aprecio y simpatías de que goza la familia del finado, a la cual reiteramos nuestro pésame.

Anoche para Barcelona, salieron en el vapor *Rey Jaime II*, don Ramón Moreno, don Jorge Domingo, don Pablo Cavalier, don Bartolomé Ciar, don Fernando de León, don Juan Fiol, don Alberto Lió y familia, don Miguel Far, don Francisco Jofre, don Mariano Blanes y don Sebastián Cladera.

Para Barcelona, salieron en el vapor *Bellever*, don Lorenzo Ramón, don Bartolomé Pons, don José Ribas y don José Pujol.

Ayer en el vapor *Miramar*, llegaron de Barcelona, don Eliseo Soler y familia, don Manuel Fiol y don Francisco de Semir.

**De Felanitx**  
El precio corriente del almendraón en este mercado es hoy de 100 pesetas los 42 37 kilos.

—Dice «El Felanitense»:  
«Bueno ha sido el tiempo que hemos disfrutado durante los dos últimos tercios de esta semana. Cesaron las lluvias, moderóse el frío, hicieronse transitables las calles donde el espesor del barro había llegado al colmo y brilló el sol diáfano y tibio como en los más placidos días de primavera; sólo una humedad excesiva y persistente que la atmósfera pone molestandamente en contacto con cuanto nos rodea, ha sido el punto negro de ese período de calma brindado a la vegetación para hacer un pequeño alarde

de pompa, mostrándonos jactanciosamente la pléora de actividad y de vida en que toda la flora se desenvuelve.

El campo tiene aspecto de jardín sin límites; sobre la verde alfombra de las sementeras, tejidas con trama compacta de arbolado multifloro y multicolor, comienzan a destacarse, como en cuadro solo dibujable por un artista supremo, las blancas pináculos de muchos almendros que gozan el privilegio de una plantación «brigada» y que por esta razón climatológica se anticipan a la generalidad de sus similares en abrir a las caricias del aire y de la luz los finos y delicados pétalos de su floración profusa hasta lo incomputable; el agricultor, ante tan lisongeros auspicios, se siente como elevado a las regiones del arrebamiento, y sofocito y esmerado, dirige diligentemente sus brigadas de jóvenes e improvisadas campesinas, lanzadas hoy fuera de la ciudad para atender con oportuna precisión a la escarda de legumbres y cereales. Todo marcha hasta aquí a la perfección; todo hace presagiar un año agrícola feliz.

**El «Miramar», es detenido**  
Anteanoche a varias millas del puerto de Barcelona, y en un viaje de dicho puerto a Palma fué detenido el vapor *Miramar*, por el mismo crucero francés que vigila al parecer los buques de la *Iséna*, que salen de la ciudad condal.

Como reinaba anteanoche mal tiempo y gruesa mar, el crucero francés no pudo aproximarse al *Miramar*. Dirigió el refector, parando seguidamente el *Miramar* su marcha, comunicándose ambos buques por medio de la telegrafía sin hilos.

Una vez contestadas las preguntas del comandante del crucero francés el *Miramar* siguió su viaje hacia nuestro puerto, llegando con bastante retraso. Era aproximadamente las ocho cuando fondó.

**CULTOS**  
**Jubiléo de Cuarenta Horas**  
Continúan en Santa Eulalia dedicadas, por la Archicofradía de Hijas de María, a su Purísima Madre en su Inmaculada Concepción: Exposición a las seis; a las diez Tercia y Misa mayor solemne; por la tarde Vísperas, Completas, Matines y Laudes; después el ejercicio de la Inmaculada, con sermón por P. Tajadara y reserva de S. D. M.

Otras funciones  
En la Catedral-Basílica, a las ocho, empezará la novena de San Sebastián patrono de Palma, con meditación y misa; el domingo se hará a las siete y media.

Visita a la Corte de María  
A Nuestra Señora del Paig en San Jaime.

Para mañana  
Jubiléo de Cuarenta Horas  
Concluyen en Sta. Eulalia dedicadas, por la Archicofradía de Hijas de María, a su Purísima Madre en su Inmaculada Concepción: Exposición a las seis; a las diez Tercia y Misa mayor solemne; por la tarde los actos de coro; después plática por el P. Tajadara, Coronilla de las doce Estrellas, procesión, Te Deum, alternando el Coro con el pueblo y reserva de S. D. M.

Otras funciones  
En San Francisco, al anocheecer, ejercicio solemne de los Trece Martires de San Antonio de Padua con exposición y sermón por el Rdo. P. Juan Rabí.

En la Merced, a las seis y media y en San Juan a las siete y media, durante una misa, empezará la novena de San Sebastián.

En Montesión, a las ocho, el ejercicio de la Virgen del Pilar, con misa,

música y cénitico; terminada la misa se cantará el himno nacional del Pilar.

Visita a la Corte de María  
A Nuestra Señora del Pilar en Montesión ó San Cayetano.

**Santserá**  
Hoy.—Santos Higinio papa, Salvio y Alejandro, obispos.  
Mañana.—Santos Victoriano, Benito abad y santa Taciána.

**Sociedades y Corporaciones**  
**Banco Popular de Manacor**  
A fin de darles cuenta del balance del pasado ejercicio, se convocó a las señoras accionistas, para la Junta General ordinaria, que tendrá lugar en el domicilio social el día 20 de los corrientes, a las diez de la tarde.

Manacor 8 de Enero de 1915.—P. A. del O. D. A.; El Vocal Secretario, Juan B. Bosch.

**Actividad Industrial de Manacor**  
Al objeto de darles cuenta del balance del pasado y primer ejercicio social, se convocó a las señoras accionistas para la Junta General ordinaria, que se celebrará en el domicilio de la sociedad a las tres de la tarde, del día veinte y cuatro del mes corriente.

Manacor 8 de Enero de 1915.—P. A. del O. D. A.; El Vocal Secretario, Juan B. Bosch.

**Salud Perfecta**  
DESPUES DE UNA SERIE DE ENFERMEDADES GRAVES.

**Una Prueba Viviente**  
"Mi hijo José de 8 años de edad, tuvo en muy poco tiempo difteria, sarampión, tosferina y fiebres gástricas y como su salud quedó sumamente debilitada y débil. El único restituyente que le hizo bien fué la Emulsión Scott. Las primeras dosis le abrieron el apetito, en poco tiempo recuperó las fuerzas perdidas, consiguió un buen desarrollo y en la actualidad goza de una salud envidiable."

ANTONIO CANO RODRIGUEZ, Calle Ancha N.º 15, Corro Murciano (Córdoba) 2/4/14.

**LA RAZÓN**  
Este niño se fortaleció, porque sus padres se valieron de la auténtica Emulsión SCOTT y no de una imitación inferior. La Emulsión SCOTT restituye las fuerzas por completo y con rapidez a las personas debilitadas. Aquellos cuyos hijos estén en este caso pueden tener la seguridad de que este remedio, al cual deben su vida millones de niños, producirá en ellos los mismos buenos resultados, siempre que se insista en pedir la auténtica

**Emulsión SCOTT**  
Véase pues que en la envoltura, vaya la Marca de fábrica del hombre con el pescado.

Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos María, Calle de Valencia, 333, Barcelona a cambio de 75 cts. en sellos para el franqueo.

**PRACTICANTE**  
Se necesita, que sepa su obligación en la Farmacia del LICENCIADO PEDRO PERERA Calle de la Marina, n.º 16

**AVISO**  
El señor Administrador del Arbitrio sobre Alcoholes participa a los señores Accionistas que formaban dicho Arbitrio durante el año 1913 y no hayan prohibido el beneficio total que les correspondió dicho año, pueden pasar por la Administración, Constitución, 52 y 54 (Borne), todos los días hábiles del presente mes de Enero, y se les abonará dicho beneficio.

# TELEGRAMAS

Inglatera, Francia, Rusia, Bélgica, Servia, Montenegro y el Japon en guerra contra Alemania, Austria y Turquía

Las tropas de Hindenburg atacan Varsovia sin resultado.—Los ingleses bombardean un vapor italiano.—Los turcos se apoderan de Cotur.—Dos buques ingleses á pique en el Mar del Norte.—Austria protesta de la ocupación de Valona por los italianos.—Los montenegrinos rechazan á los austriacos.—Trasatlántico alemán á pique.

**Telegramas de Madrid**  
Madrid 9 á las 6  
Entrevista del rey de Rumania el Zar de Bulgaria.

**Londres**—Dicen de Bukrest que se confirma la noticia de la próxima entrevista entre el rey de Rumania y el Zar de Bulgaria.

**Premios de 2.500 pesetas** por cada aviador que se coja vivo.

**Londres**—Un periódico lga dice que con motivo del pego que corren los hangares de los

«zappelines» por las bombas que sobre ellos arrojan los aviadores aliados se promete un premio de 2 500 francos por cada aviador francés ó inglés que se les entregue vivo.

Ataques á Varsovia sin resultado  
*Londres*—Las tropas del general Hindenburg han atacado Varsovia en 24 horas once veces.

Los ataques no han dado resultado.

Dos hermanos gemelos perecieron en el «Formidable».  
*Londres*—En la catástrofe del

acorazado «Formidable» perecieron dos hermanos gemelos que se hallaban en la enfermería del barco.

Los cadáveres fueron encontrados juntos siendo sepultados de los últimos.

**General ruso muerto**  
*Londres*—En los recientes combates ha fallecido el general ruso gran duque Michel sievich.

**Muerte de una actriz**  
*Paris*—Un obús ha matado á la célebre actriz Melna que se dis-

ponía en auto á cuidar a los heridos.

**Donativos a los prisioneros**  
*Paris*—Por gestiones hechas en Francia, Suiza y Alemania los prisioneros necesitados reciben los donativos que se les hacen.

El

